

# Résolution adoptée à l'unanimité par la section des Abers le jeudi 18 octobre 2012

La section des Abers propose au congrès fédéral de la Fédération du Finistère du Parti socialiste l'adoption de la résolution suivante :

*Afin de renforcer le travail du Parti socialiste sur les questions européennes et de bien préparer l'échéance des élections européennes de juin 2014, la Fédération du Finistère, réunie en congrès fédéral le samedi 20 octobre, propose au Bureau national d'adopter la démarche suivante :*

1. Le parti crée un secrétariat national aux affaires européennes de plein exercice, distinct de celui des affaires internationales.
2. Le parti crée une commission nationale permanente sur l'Europe qui regroupe un ou des représentants de la présidence du PSE, du secrétariat national aux affaires européennes, du Conseil national, de la délégation socialiste française au Parlement européen, des groupes socialistes à l'Assemblée nationale et au Sénat, des secrétaires fédéraux Europe, et des animateurs des 'city groups'.
3. Le parti s'engage à faire en sorte qu'à l'avenir un député européen occupe un mandat plein et entier.
4. Le parti s'engage à promouvoir le programme commun (Manifesto) des socialistes pour les prochaines élections européennes, en renforçant les procédures qui permettent aux adhérents de contribuer à sa rédaction et de participer à sa validation démocratique.
5. Le parti s'engage à favoriser :
  - La création de secrétariats fédéraux aux affaires européennes dans chaque fédération, distincts des questions internationales.
  - L'émergence de 'city groups' du PSE et de sections transfrontalières
  - L'établissement de listes pour les élections européennes incluant des candidats qui incarnent la diversité européenne.
  - La mise en place de primaires européennes afin de désigner le candidat des socialistes européens à la présidence de la Commission européenne
  - Les campagnes européennes de terrain et notamment celles visant à adopter des initiatives populaires européennes.
  - La communication entre les militants des partis socialistes et socio-démocrates européens, à tous les niveaux possibles.

*Le développement des jumelages entre les socialistes européens.*